

ABSTRAK

Suniatul Khusnia, 2010: *Hubungan Dukungan Sosial dan Kepercayaan Diri Remaja Tunanetra Di Panti Rehabilitasi Bina Sosial Cacat Netra Budi Mulya Malang*

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan hubungan antara dukungan sosial dan kepercayaan diri remaja tunanetra di Panti Rehabilitasi Bina Sosial Cacat Netra Budi Mulya Malang.

Lokasi penelitian yaitu Panti Rehabilitasi Bina Sosial Cacat Netra Budi Mulya Malang, keseluruhan populasi sebanyak 40 orang klien remaja yang bertempat tinggal di asrama panti. Peneliti menggunakan seluruh populasi dalam penelitian ini

Alat pengumpulan data dengan menggunakan angket atau koesioner untuk mengukur variabel dukungan sosial dan kepercayaan diri. Validitas alat ukur tiap-tiap variabel dihitung dengan membandingkan *corrected item total correlation* dengan *r* tabel (nilai-nilai *r product moment*) dengan taraf signifikansi 5%. Dan hasilnya diperoleh dengan menggunakan program SPSS versi 11.05. Hasilnya adalah angket dukungan sosial diketahui sebanyak 26 butir item yang valid dan 4 butir item yang gugur. Dan angket kepercayaan diri diketahui sebanyak 28 butir item yang valid dan 2 butir item yang gugur. pengukuran reliabilitas menggunakan teknik Alpha Cronbach dan diperoleh hasil untuk dukungan sosial $P= 0.000$, $rtt= 0.9100$ maka dinyatakan andal. Sedangkan untuk reliabilitas kepercayaan diri diperoleh $P= 0.000$, $rtt= 0.9391$ maka dinyatakan andal.

Hasil penelitian ini menunjukkan adanya hubungan yang signifikan antara variabel Dukungan Sosial dengan Kepercayaan Diri yang ditunjukkan oleh level signifikansi hasil perhitungan yang lebih kecil dari level signifikansi yang dipersyaratkan ($0,00 < 0,05$). sifat hubungan yang terjadi adalah searah, hal ini nampak dari tanda positif (+) pada nilai korelasi, yang berarti bahwa ketika terjadi kenaikan pada variabel Dukungan Sosial maka tingkat Kepercayaan Diri akan meningkat dan begitu sebaliknya, ketika terjadi penurunan Dukungan Sosial maka tingkat Kepercayaan Diri akan menurun. Diperoleh hasil korelasi sebesar 0.953 dengan tingkat signifikansi sebesar 0,000 harga $p = 0,000 < 0,05$, Dengan demikian berarti terdapat hubungan antara dukungan sosial dengan kepercayaan diri Remaja Tunanetra Di Panti Rehabilitasi Bina Sosial Cacat Netra Budi Mulya Malang, serta dapat disimpulkan bahwa hipotesis **diterima**.

Kata Kunci: *Dukungan Sosial, Kepercayaan Diri, Remaja dan Tunanetra*